



3 de noviembre de 2006

La Cuenca del Segura recoge una media de entre 30 y 40 litros por metros cuadrado en las últimas 24 horas

Las zonas con las precipitaciones más abundantes son la costa, el Campo de Cartagena y la Vega Alta

Los pluviómetros pertenecientes a la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), y distribuidos por toda la Cuenca, han registrado en las últimas 24 horas (hasta las 15.00 de hoy) lluvias con valores medios entre 30 y 40 litros por metros cuadrado, destacando las precipitaciones más abundantes en las comarcas del Campo de Cartagena, la costa (con picos de hasta 100 l/m²) y la Vega Alta.

Por zonas, en la cabecera del Segura han caído entre 20 y 30 litros por metro cuadrado, mientras que en las cabeceras del ríos Mundo, Taibilla y Guadalentín ha habido precipitaciones de 35-40 l/m², 25-30 l/m² y 15-20 l/m², respectivamente.

Sin embargo, la zona costera ha sido la más beneficiada con las precipitaciones registradas hasta las 15 horas de hoy, puesto que en Cartagena han caído entre 80 y 100 l/m², en San Pedro del Pinatar y San Javier entre 50 y 70 l/m² y en la desembocadura del río Segura (Guardamar) entre 40 y 50 l/m².

Otras comarcas que han tenido lluvias abundantes han sido el Campo de Cartagena; los ríos Argos, Quípar y Mula; y la Vega Alta I, con registros variables entre los 40 y 50 l/m². Mientras, el Valle del Guadalentín ha recibido unas precipitaciones medias de 30-40 l/m², al tiempo que en la Vega Alta II, la Vega Media y la Vega Baja ha llovido una media de entre 20 y 30 l/m².